

## **Communiqué de presse d'Hervé Buffat, secrétaire de la Fédération du Parti Communiste des Hautes Pyrénées.**

Avec seulement 15% du corps électoral qui s'est exprimé en faveur de la République en marche et ses candidats, le président de la République va disposer d'une majorité absolue à l'assemblée Nationale. Avec seulement 44% de participation, ce scrutin bat tous les records.. Comment en est on arrivé là ? Le fossé qui s'est creusé depuis des années entre le citoyen et la politique, l'hyper présidentialisation de l'élection présidentielle rendant le scrutin législatif moins important aux yeux des citoyens en sont manifestement les causes. Mais le système électoral actuel ne permet pas une représentativité juste et l'ouverture d'un débat national sur le changement de nos institutions, à commencer par l'instauration de la proportionnelle devient incontournable, sinon comment parler de légitimité.

Avec un tel résultat, sur quelle majorité, peut s'appuyer E.MACRON pour casser le code du travail par ordonnances enfoncer un peu plus des millions de citoyens dans la précarité et la régression sociale ? Pas celles des salariés, des retraités, ni celle des jeunes, des privés d'emploi.

La riposte la plus large doit s'organiser des aujourd'hui pour empêcher les mauvais coups à venir, à commencer par la loi travail que le gouvernement entend durcir.

C'est de la responsabilité de la Gauche qui sort de cette séquence électorale divisée et affaiblie, de redonner espoir. Ces résultats appellent donc les forces de transformation sociale à ouvrir un immense chantier de reconstruction politique. Le parti communiste qui depuis des mois multiplie les gestes en faveur d'un rassemblement de la gauche progressiste en respectant sa diversité, y prendra toute sa part.

.